

15.04.2024

**Betr.: Sachsenkamstraße: Fahrrad -Piktogrammreihe**

**Antrag:**

In der Sachsenkamstraße wird auf der Fahrbahn eine Fahrrad –Piktogrammreihe angebracht

**Begründung:**

Zahlreiche Anträge im BA und im Stadtrat mit dem Ziel, die Sachsenkamstraße für Radfahrerinnen und Radfahrer sicher zu gestalten, wurden abgelehnt.

Als Antwort auf einen Stadtrats-Antrag wurde in der Rathaus-Umschau vom 23.10.2023 unter anderem ausgeführt:

*„Nach einer ersten Prüfung eignen sich die Sachsenkamstraße und die Friedrich-Hebbel-Straße für die Markierung von Piktogrammreihen. Für die konkrete Ausgestaltung der Piktogrammreihen in dem genannten Bereich erfolgen in den nächsten Wochen weitere interne Abstimmungen.“*

Seitdem ist ein halbes Jahr vergangen und der BA 7 fordert nun explizit die Einrichtung der Piktogrammreihe als Minimallösung.

gez. Charlotte Mosebach  
für die SPD-Fraktion im BA 7